

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 8. Juli 1843



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 8. Juli 1843 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haidinger

„ Magistratsrath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Herrn Magistraths Buberl.

4500. Äußerung des Stadtpfarramtes wegen der Zachhuber'schen Grabstätte.

Wird die Errichtung der neuen Grabstätte gegen Entrichtung von 5 fl Conv. Münz zur Stadt- u. Vorstadtpfarrkirche bewilligt.

Herr Maätsrath Bleyer referirt.

4361. Franz Osterer bittet um Vornahme eines Lokalaugenscheins wegen eigenmächtiger Errichtung einer, Feuermauer von seinem Nachbar Kaspar Klausberger.

Über bereits eingestellten Bau wird dem Exhibenten bedeutet, daß sofern sein Begehren auf die Erhaltung seines Besitzstandes und die Vornahme eines gerichtlichen Augenscheins gerichtet ist, er an das Berggericht als Competenten Gerichtsstand verwiesen werde. Zugleich wird Kaspar Klausberger angewiesen, sich rücksichtlich dieser Umstaltung, um die ordentlich Baubewilligung unter Vorlage der Pläne zu bewerben.

Haydinger

Pospischil Secretär